

伸びゆく力

～ 校 訓 ～
希望・清心・錬磨

数多くのご支援、ありがとうございました

今週で2学期が終了します。今学期は運動会、友愛セール、人権教育参観日、持久走大会等の学校行事に加えて、地域行事、子ども会行事等が毎週土・日曜日に開催され、猛烈に忙しかったことと思います。私も全ての行事に関わることで大変でしたが、多くの方々と汗を流すことで、気持ちの上では充実感がありました。地域の皆様、各種団体の役員さん、佐波公民館の方、見回り隊、保護者の方など、枚挙にいとまがありませんが、多くの皆様に助けいただきました。心からお礼申し上げます。地域における児童の姿は学校とは異なった側面で再発見できました。地域行事の際に、ご家族のもとでの子どもたちの表情はなんて素敵なんだろうとつくづく感じました。

一方で、本校はコミュニティ・スクールとして、地域との絆を深めるために、地域から支援していただくばかりでなく、教職員が地域へ貢献することを推進しています。佐波公民館のふれあいまつりでは、本校の教職員が準備から前夜祭、本番、後始末まで、何らかの形でお手伝いをしました。いかがでしたでしょうか。今後は、児童が地域のために貢献できる機会も増やしていきたいと思えます。

さて、25日からは冬休みに入ります。年末は家族の一員として、掃除や料理を手伝わせてください。家事をすることで、段取りや生活の知恵がつき、学力の基礎を培うことができます。家族にとって役に立つ存在として重宝されれば、自己肯定感にもつながります。また、お正月は日本の伝統文化を学ぶ絶好の機会です。おせち料理やしめ縄、鏡餅の由来等、大人が子どもへにしっかり伝授しましょう。よいお年をお迎えくださいませ。

(長富良子)



校内持久走大会 12月5日

絶好の天候のもとで、開催できました。土曜日開催でしたので、応援に来られた保護者が例年よりも多く、子どもたちは自己ベストをめざして頑張りました。見回り隊や学校運営協議会の皆様にもお手伝いいただき安心して実施できました。



感謝の会 12月10日

5年生が収穫した新米でおむすびを作って食べました。当日は田植えや稲刈りでお世話になった美土里ネットや市役所の方々も招待して、一緒に味わいました。ぴかぴかに光って水分のある新米の味は格別でした。



PTA広報『さざなみ』の発行 ～ 来年度、開校80周年を迎えます ～



『さざなみ』第182号が発行されました。来年度、開校80周年を迎えるということで、表紙には第1回生の方へのインタビュー、2～3ページには各世代の卒業生による母校に対する思いが掲載されています。原稿をお寄せくださいました方へ感謝申し上げます。



地域行事への参加 ～ 防府市子ども会たこあげ大会 ～ 12月6日(日)

防府市子ども会たこあげ大会が自衛隊北基地で開催されました。夏休み中から元校長の寺内淳先生のご指導のもとで大凧を制作しておりました。デザインの部ではベスト3を独占できました。子ども会会長の小山さんや単位子ども会の役員さんのご尽力のおかげで、貴重な体験ができました。

【最優秀賞】開出子ども会 【優秀賞】本橋子ども会 【努力賞】古祖原子ども会



佐波小ニュース



うごく!おはなし会 12月4日

図書ボランティアさんによるおはなし会が開催されました。今回は、「フウちゃんクウちゃんロウちゃんのふくろうがっこう～ささかなをとろうのまき～」という絵本の劇でした。手作りの道具、しかもピアノの生演奏入りで、すばらしい効果がありました。

実施へ向けて練習を積み重ねておられたので、できばえはプロ顔負けでした。鑑賞した子どもたちは物語の世界に吸い込まれていました。



みそ作り体験 12月3日

4年生がみそ作りを体験しました。シマヤの会社の方から歴史や作り方、栄養などについて教わり、日本食のすばらしさを学びました。完成が楽しみです。



1年生音楽朝会 12月8日

1年生の音楽朝会を開催しました。「はたらくくるま」や「世界中のこどもたちが」を元気に歌いました。合奏「きらきらぼし」の演奏も素敵でした。



お知らせ ～ 採用前教職インターンシップについて ～

11月30日から12月5日まで、採用前教職インターンシップを実習しました。昨年度本校で教育実習をした藤井さんです。若い教員がいることは、教職員にとって活性化できます。持久走大会の練習の際にも助かりました。もちろん子どもたちも喜んでいました。次回は2月下旬に実習します。

